

COLOMBIA >

Se retomará el proceso de explotación del pozo Uchuva 2 para enfrentar la crisis de gas en Colombia, confirmó la ministra de Ambiente

La ministra colombiana de Ambiente confirmó la noticia y señaló que allí están los recursos que harán posible la transición energética

Por **Juan Romero**

30 Sep, 2024 11:36 a.m. | Actualizado: 30 Sep, 2024 01:02 p.m. CO

Facebook, WhatsApp, Telegram, LinkedIn, Email, Guardar



El pozo, situado a 31 kilómetros de la costa y con una profundidad de 804 metros, subraya la capacidad técnica de **Ecopetrol** para realizar proyectos complejos en aguas profundas - crédito redes sociales

Este 30 de septiembre Susana Mohamad, ministra de Ambiente, confirmó que fue levantada la suspensión de exploración del Pozo Uchuva 2 en el mar Caribe para extraer gas.

Te puede interesar: **Gustavo Petro se refirió a la muerte de alias Zeus y aseguró que querían "refundar un nuevo paramilitarismo bajo el nombre del Clan del Golfo"**

Dicho pozo tenía un fallo regional por cuenta del desacuerdo que manifestaron los indígenas que habitan la región. La ministra señaló que, en trabajo mancomunado con la Anla, se logró revertir tal suspensión.

PUBLICIDAD: CHICKEN NIGHTS WOW BUCKET 4 \$34.900

PUBLICIDAD: infobae NEWSLETTERS TECNO Sindy Valbuena El mundo tecnológico en tu mail REGISTRATE GRATIS

CHICKEN NIGHTS WOW BUCKET 4 \$34.900



“Allí continúa el proceso, que son los pozos más maduros en agua profunda que creemos que son la resiliencia energética que necesita el país para la transición”, señaló Muhamad.



Te puede interesar:
Por qué fue el enfrentamiento entre Jorge Rausch y Dominica Duque en 'MasterChef': “Si es por mí, me voy”

Ahora puede seguirnos en nuestro [WhatsApp Channel](#) y en [Facebook](#).



Uchuva 2: podría volver a explorarse - crédito ANH



Este avance llega en un momento crítico para la seguridad energética del país. El proyecto Uchuva-2 había sido suspendido temporalmente por una orden del Juzgado IV Laboral del Circuito de Santa Marta, que falló a favor de una organización indígena que reclamaba no haber sido consultada adecuadamente en el proceso de consulta previa. La resolución de este conflicto permite retomar una iniciativa clave para el desarrollo energético del país.



Te puede interesar:
La chef mexicana Adria Marina, jurado de 'Masterchef Celebrity Colombia', volvió a México: qué llegó a hacer

Diversos actores del sector, como el presidente de [Ecopetrol](#), Ricardo Roa, habían

Lo Último | Colombia

EPS estaría entregando medicamentos a personas muertas: “Esta es la tapa”



Fiscalía acusó al general (r) Mauricio Santoyo por desapariciones forzadas en Medellín ocurridas hace 24 años

San José del Guaviare, Ituango y Cumbitara están bajo amenaza de grupos armados, alertó Ocha

Gobierno Petro decidió suspender la exportación de energía eléctrica a Ecuador

Nataly Umaña reveló su secreto para triunfar en la televisión mexicana

PUBLICIDAD

FRONTERAS AFUERA
 Laureano Pérez Izquierdo te cuenta que pasa en el mundo

[REGISTRATE GRATIS >](#)

Te Recomendamos

- 1 Margarita Rosa de Francisco afirmó que el Gobierno de Gustavo Petro permitirá que exista más conciencia de que “la riqueza es para todos” 
- 2 Coronel de la Policía demandará al Estado por presunta discriminación por su orientación sexual: “Voy a llevar el caso hasta las máximas instancias” 
- 3 Gustavo Bolívar es blanco de críticas tras efectivo traslado de un menor al hospital: “No requieren helicópteros” 
- 4 Epa Colombia terminó su relación con Karol Samantha: la empresaria estaría considerando volver con su ex Diana Celis 
- 5 Helicóptero de la Fuerza Aérea se fue a tierra en Vichada: hay ocho militares muertos 

subrayado repetidamente la importancia de continuar con la exploración de Uchuva-2, especialmente en un contexto donde Colombia enfrenta desafíos energéticos. La ministra Muhamad, al referirse al levantamiento de la suspensión, destacó la relevancia de este pozo junto con Komodo, otro proyecto de exploración en aguas profundas, para garantizar la resiliencia energética del país.

Transición energética con enfoque en seguridad y justicia



La ministra de Medio Ambiente, Susana Muhamad destacó la trascendencia de la cumbre en revertir la pérdida de biodiversidad a nivel mundial; recientemente hizo importante anuncio sobre Uchuva 2 - crédito Colprensa

Durante el anuncio, la ministra de Ambiente destacó tres pilares fundamentales para asegurar una transición energética segura y justa. En primer lugar, señaló la importancia de la **seguridad energética**, enfatizando que la **exploración de nuevos pozos es esencial para que el país pueda avanzar en la transición sin poner en riesgo su suministro energético**.

Además, Muhamad resaltó la necesidad de implementar condiciones de transición justas para las comunidades y los trabajadores de la industria, quienes también deben beneficiarse de este proceso. Finalmente, subrayó la importancia de **formular un plan claro que permita generar las condiciones necesarias para integrar las nuevas energías de manera progresiva y estructurada**.

Avances en el pozo Komodo



Ricardo Roa, presidente de **Ecopetrol**, ha hecho énfasis en la necesidad de explorar pozos - crédito EFE

En cuanto al pozo Komodo, otro de los proyectos estratégicos para Colombia, la ministra Muhamad informó que se están ultimando los detalles para emitir un concepto favorable que permita a la ANLA continuar con el proceso de licenciamiento. Este paso es crucial para avanzar en el desarrollo de esta fuente de gas, que, al igual que Uchuva-2, contribuirá a la seguridad energética del país durante la transición hacia energías más limpias.

El anuncio representa un avance importante en los esfuerzos del Gobierno por equilibrar el desarrollo de recursos fósiles con la agenda de sostenibilidad y descarbonización a largo plazo. La reactivación de la exploración en Uchuva-2 y los avances en Komodo son vistos como pasos clave para garantizar un suministro energético estable mientras Colombia trabaja en diversificar sus fuentes de energía.

Ante la crisis por déficit de gas en Colombia, presidente de **Ecopetrol propone volver a los combustibles líquidos**

Según un comunicado de prensa emitido el jueves 26 de septiembre, la compañía sugiere la posibilidad de sustituir el gas natural por combustibles líquidos durante periodos críticos para asegurar el suministro energético del país. Esta propuesta fue presentada por Ricardo Roa, presidente de la compañía. La empresa está llevando a cabo análisis exhaustivos para garantizar el abastecimiento de gas natural necesario para Colombia en 2025 y 2026.



Ecopetrol hace propuesta ante crisis de gas - crédito Luisa González

En el comunicado, **Ecopetrol** habla de la importancia **de flexibilizar las normas que regulan el mercado nacional para poder comercializar todo el gas disponible y llevar a cabo los procesos de venta correspondientes.**

Esta iniciativa se alinea con las regulaciones y esfuerzos del Ministerio de Minas y Energía y la Comisión de Regulación de Energía y Gas (Creg), que también buscan asegurar la estabilidad del suministro energético en el país.

En 2023, se generaron grandes expectativas debido a los anuncios de Canacol Energy, que proyectaban un alto potencial de producción de 231 GBTUD (Giga BTU por Día) para 2025 y 2026.

Sin embargo, la producción en 2024 solo alcanzó los 158 GBTUD, lo que ha generado un déficit de 73 GBTUD y una preocupación por recuperar los niveles necesarios para satisfacer la demanda de gas.

Compartir nota:



Seguir leyendo

Por qué fue el enfrentamiento entre Jorge Rausch y Dominica Duque en 'MasterChef': "Si es por mí, me voy" →

Con términos vulgares, ex figura de la selección Colombia se despachó contra los directivos del Independiente Medellín: "Son puros pendejos" →

Gustavo Petro se refirió a la muerte de alias Zeus y aseguró que querían "refundar un nuevo paramilitarismo bajo el nombre del Clan del Golfo" →

+ Temas Relacionados

Uchuva 2

Gas Colombia

Gas natural Colombia

Colombia-Noticias



Sigue todas las noticias de Infobae.com en Google News



Sigue todas las noticias de Infobae.com en WhatsApp



PUBLICIDAD



PUBLICIDAD

Más Noticias

Las series más populares de Netflix Colombia que no podrás dejar de ver

Esta plataforma de streaming tiene un amplio catálogo de historias que han mentenido a los espectadores enganchados



Petro lanzó pullas desde México a la Procuraduría y a Carlos Fernando Galán: cuestionó destitución de embajador Ninco

Desde Ciudad de México, en donde se reunió con el saliente mandatario del país norteamericano, Andrés Manuel López Obrador, y participará en la posesión de la nueva presidenta, Claudia Sheinbaum, Petro hizo algunos ácidos comentarios hacia quienes considera sus contradictores



Camión de cerveza se volcó en la Vía Panamericana y fue saqueado en segundos

Las impactantes imágenes se difundieron a través de las redes sociales, donde se ve a los pobladores llevándose toda la mercancía



Preocupación en la selección Colombia: Néstor Lorenzo tendría baja sensible para enfrentar a Bolivia y Chile

El combinado cafetero expondrá su invicto en la próxima fecha doble de las clasificatorias a la copa del mundo de 2026



EPS estaría entregando medicamentos a



personas muertas: "Esta es la tapa"

A través de un video, el movimiento social Pacientes Colombia aseguró que tras una auditoría a Capital Salud se encontraron varias irregularidades



MÁS NOTICIAS

PUBLICIDAD

CHICKEN NIGHTS

WOW BUCKET 8

\$64.900

KFC

© 2019 KFC. Consulta en <http://www.wow80.com/press> condiciones y restricciones.

VIOLENCIA →



San José del Guaviare, Ituango y Cumbitara están bajo amenaza de grupos armados, alertó Ocha

ENTRETENIMIENTO →



Nataly Umaña reveló su secreto para triunfar en la televisión mexicana

DEPORTES →



Preocupación en la selección Colombia: Néstor Lorenzo tendría baja sensible para enfrentar a Bolivia y Chile